

Presse / 2000 / Bundeskanzler Gerhard Schröder mit "Ho mir ma ne Flasche Bier" auf Goldkurs

Köln, 29.09.2000 - Stefan Raab featuring DJ Bundeskanzler mit "Ho mir ma ne Flasche Bier" erreicht nur drei Tage nach Veröffentlichung der Single Goldstatus mit über 250.000 ausgelieferten Singles

29.09.2000 - Stefan Raab featuring DJ Bundeskanzler mit "Ho mir ma ne Flasche Bier" erreicht nur drei Tage nach Veröffentlichung der Single Goldstatus mit über 250.000 ausgelieferten Singles. Nicht einmal der Megahit "Maschen-Draht-Zaun" war so schnell vergriffen. Direkt am ersten Verkaufstag ist "Ho mir ma ne Flasche Bier" von Null auf Eins in die Trend-Charts eingestiegen.

Nachdem Stefan Raab das Lied in seiner Sendung "TV total" am 18. September vorgestellt und den Hinweis auf den kostenlosen Download gegeben hatte, brach das Netz unter dem unglaublich großen Andrang zusammen. Über 700.000 Fans holten sich die Flasche Bier bisher aus dem Web. Für alle, die nicht über die technischen Möglichkeiten verfügen auf das Internet zuzugreifen und sich den Song auf CD zu brennen, gibt es den Titel seit Mittwoch, 27. September als Single im Handel. "Ho mir ma ne Flasche Bier" gibt es in drei Versionen: als Polka Mix, als Funky Parteitag Mix und als Instrumental-Version zum mitsingen.

Produziert wird die Single von Raab Records, das Label von Raab TV, dem Gemeinschaftsunternehmen von Stefan Raab und BRAINPOOL.

© 2020 BRAINPOOL TV GmbH - Impressum - Datenschutz
